

Sa Grâce Mgr l'Archeveque Duhamel

Voici en quels termes élogieux, si dignes et si bien appropriés, le Révérend Messire J. O. Routhier, vicaire général, annonçait, le 22 du courant, au clergé du Diocèse l'élévation de Sa Grâce Mgr Joseph Thomas Duhamel, par Sa Sainteté Léon XIII, à la haute dignité d'Archevêque du Diocèse d'Ottawa :

MES CHERS CONFRÈRES :

Je me hâte de porter à votre connaissance que des dépêches reçues de Rome confirment l'heureuse nouvelle que Monseigneur d'Ottawa a été élevé à la dignité d'Archevêque.

Le 16 courant, une dépêche de Son Eminence le Cardinal Siméoni nous faisait part de la faveur insigne accordée par Sa Sainteté Léon XIII à l'église d'Ottawa. Aujourd'hui une nouvelle dépêche nous annonce que Monseigneur O'Brien est porteur du Pallium pour Monseigneur d'Ottawa. Bénissons, remercions le Seigneur et la Vierge Immaculée de cet heureux événement. Il nous reste un devoir bien doux à remplir envers notre Archevêque nommé, lui présenter nos hommages et lui offrir nos félicitations les plus sincères. Je sais combien cette nouvelle réjouira vos cœurs et avec quel empressement vous viendrez manifester vos sentiments de joie et de bonheur, et déposer aux pieds de notre digne et si dévoué Seigneur Archevêque, l'expression de votre respect et de votre amour.

Vu la Visite Pastorale que Sa Grandeur doit commencer, vendredi prochain, j'ai cru devoir fixer le 12 juillet pour ce jour de fête et de reconnaissance. La réunion aura lieu dans la grande salle du Collège Université d'Ottawa à 5 heures P. M.

Ce jour là, les Révérends Pères Oblats, toujours si bons et si dévoués pour Monseigneur, ouvriront les portes de l'Alma Mater avec une joie mêlée d'un légitime orgueil, pour saluer dans leur évêque, le premier Archevêque d'Ottawa.

Nous réglerons ensemble, après cette première fête, ce qu'il sera convenable de faire à l'occasion de cet événement si important et si heureux pour nous.